

# Confession de foi

Je crois en Dieu créateur du Ciel et de la Terre, mais aussi des abeilles, des coquelicots, des champignons et des planctons.

Je crois en Dieu qui nous a créés chacun, chacune individuellement par amour dans ce monde pour que nous puissions y habiter collectivement par amour.

Je crois que notre amour pour Dieu est incomplet s'il n'est pas également amour de toute sa création.

Je crois en Jésus Christ, le fils vivant du Dieu vivant.

Je crois en Jésus Christ quand il nous dit qu'il EST la Vie. Il est le chemin, la vérité et la Vie.

Je crois donc que nos comportements individuels et collectifs qui participent actuellement de la destruction des conditions de la Vie sur Terre nous éloignent de Dieu. Car c'est un fait, ce n'est pas seulement une question de réchauffement climatique, de pollution plastique, de dérèglement de cycles géochimiques... Nous sommes en train de détruire les conditions mêmes de la vie telles que nous la connaissons.

Je crois, à travers la crise écologique que nous vivons, à la fidélité de l'Esprit Saint.

Malgré le constat que les institutions de nos différentes Églises ont une part de responsabilité dans la crise actuelle, par les imaginaires anthropocentrées qu'elles peuvent véhiculer notamment, je crois en Une Église du Christ réconciliée avec une responsabilité particulière pour être le sel de la Terre et une lumière dans ce monde en y apportant notre espérance chrétienne et en témoignant en paroles et en actes de cette foi engageante qui est la nôtre.

# Prière d'intercession

Dieu, nous nous tournons avec nos demandes vers toi.

- Nous te prions pour notre planète bleue, pour sa richesse, pour sa beauté, pour sa génialité. Guéris nos coeurs, pour que nous ne soyons plus ses prédateurs, mais ses protecteurs. Pour que l'on puisse protéger ta création et non la polluer et la détruire.
- Nous te prions aussi pour la Sarra. Rends notre communauté et toutes les autres communautés chrétiennes dans le monde sensibles à la beauté de la nature pour qu'on puisse - comme le Ciel dans le Psaume 19 - être témoin de ta gloire.

- Nous te prions aussi pour celles et ceux qui sont très engagés dans l'écologie, pour Greta Thunberg, Camille Etienne, Luisa Neubauer, Adélaïde Charlier, ne cesse pas de leur donner du courage, de l'espoir, des mots justes et de l'endurance pour continuer leur travail.

- Dieu, nous n'oublions pas de prier pour les nouveaux-arrivants dans notre pays, pour celles et ceux qui n'ont pas les moyens pour vivre dignement, pour celles et ceux qui se sentent seuls, qui souffrent d'une maladie physique ou psychique, sois avec elles et eux. Laisse-les sentir ta chaleur, ta lumière et ta grandeur.

- Dieu, tourne vers nous ta face, et insuffle-nous la vie de ton Esprit. Tu vois toutes ces crises, la guerre, la famine, la misère partout dans le monde. C'est pourquoi l'on a tant besoin de toi. Nous aspirons à la justice, nous aspirons à la paix, à la fin des oppressions, afin que des chants d'unité et d'amour montent vers toi.

Que ta lumière soit pour tous une source de joie et d'espoir.